



# **SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.**

## **Abteilung STOCKSCHIESSEN**

### **Jahresbericht 2010**

Am Anfang des Jahres stand die Wahl des Abteilungsleiters an, da sich Franz Hagl nicht mehr zur Verfügung stellte. Dieter Kreutterer wurde bei der Jahreshauptversammlung einstimmig als sein Nachfolger gewählt. In ihren Ämtern wurden Hubert Fichtl (2. Abteilungsleiter), Leo Maier (Kassier), Oliver Engelhart (Schriftführer) und Konrad Heinrich (Jugendleiter) bestätigt.

In dieser Saison fuhren die Stockschützen des SV Hohenfurch auf insgesamt 25 Turniere.

Unsere Jugend bestritt leider nur ein Turnier, den Kreispokal U19, der in Hohenfurch stattfand. Bei vier teilnehmenden Mannschaften belegte die Moarschaft Tobias Maier, Tobias Robl, Franziska Hagl und Dominik Kugelmann den 3. Platz.

Die Herrenmannschaft spielte insgesamt 20 Turniere. 5 x wurde dabei der 1. Platz belegt. Bei den Pflichtturnieren Bezirksliga Süd auf Eis Saison 2009/10 erreichten wir den 4. Rang und den gleichen Rang erzielten wir auch bei der Bezirksliga Süd auf Beton in der Garmischer Eishalle. Der Kreispokal A auf Eis wurde nur mit einem 12. Platz belohnt. Die Vorrunde Bezirksliga Süd auf Eis Saison 2010/11 in Peiting konnten wir mit dem 6. Platz bei 14 Moarschaften abschließen.

Die AH-Mannschaft erreichte bei ihren 4 Spielen dreimal den letzten und einmal den vorletzten Platz.

Beim Lechrainpokal konnte der SV Hohenfurch sehr gut mithalten, und somit belegten wir hinter den Stockschützen aus Fuchstal den zweiten Platz. Da die Fuchstaler ihn zum dritten Mal hintereinander gewannen, bleibt der Pokal in Fuchstal. In der nächsten Saison müssen wir um einen neuen Pokal kämpfen.

Insgesamt wurden auf unseren Stockbahnen fünf Turniere ausgetragen. Der Kreispokal U19 der Jugend. Der Lechrainpokal wo unsere Mannschaft den 1. Platz erzielte. Beim Weinfestturnier der Stockschützen Fuchstal konnten wir nur den letzten Platz erreichen. Das Jubiläumsturnier „40 Jahre Stockschützen SVH“ wurde mit 11 Mannschaften bestritten, wobei wir am Ende den 5. Platz belegten. Bei einem Turnier der AH-Mannschaft wurden wir 7. bei 7 Moarschaften.

An den Turnieren teilgenommen haben Fichtl Hubert, Heinrich Konrad, Schießl Peter, Schmid Manfred, Biberger Ortwin, Bark Detlef, Arlt Herbert, Fichtl Xaver, Huber Josef, Grimm Alexander, Lang Willi, Mayrock Franz, Hagl Franz, Kreutterer Helmut, Robl Tobias, Navrotzki Hans, Maier Tobias und Kreutterer Dieter.

Vereinsmeister 2010 wurde Manfred Schmid mit 151 Punkten vor Hubert Fichtl (144) und Konrad Heinrich (142). Insgesamt beteiligten sich 15 Stockschützen an der Vereinsmeisterschaft.



# **SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.**

## **Abteilung STOCKSCHIESSEN**

Bei der Jugend gewann Tobias Maier mit 75 Punkten, Manuel Kreutterer wurde mit 70 Punkten Zweiter und Dominik Kugelmann Dritter mit 58 Punkten.

Fünf Moarschaften schossen um die Mannschaftsmeisterschaft. Dabei gingen Herbert Arlt, Willi Knop, Thomas Dollinger und Konrad Heinrich ungeschlagen als Sieger hervor.

Guinness World Record für unseren Jugendleiter Konrad Heinrich. Er schoss 30 Stunden 12 Minuten und 58 Sekunden mit den Stockschützen aus Apfeldorf bei strömendem Regen um den Rekord.

Beim Ferienprogramm der Gemeinde boten wir wieder einen Schnuppernachmittag auf unseren Stockbahnen an. Übungsleiter Konrad Heinrich brachte mit fünf verschiedenen Spielen den 15 Jugendlichen das Stockschießen etwas näher.

Umrahmt wurde das Jahr mit dem Jubiläumsabend „40 Jahre Stockschützen SVH“, das wir in unserem Festzelt mit 65 anwesenden Personen feierten. Durch den Abend führte Abteilungsleiter Dieter Kreutterer. Er brachte einen heiteren Rückblick der letzten 40 Jahre der Abteilung und auch Bürgermeister Guntram Vogelsang sprach ein paar Worte auf der Jubiläumsveranstaltung. Musikalisch umrahmt wurde der Festabend durch Franziska Hagl. Die Ausstellung „40 Jahre Geschichte der Abteilung“ kam sehr gut bei den Besuchern an.

Die 12 Gründungsmitglieder Xaver Fichtl, Norbert Knopp, Hans Moser, Helmut Kreutterer, Karl Springer, Willi Lang, Alfred Helmschrott, Alfred Kohler, Hans Götz, Franz Arlt, Nikolaus Haslach und Karl Grimm wurden vom SVH Vorsitzenden Josef Epple jeweils mit einem Bierkrug mit persönlicher Gravur geehrt.

Preiswatten, Lumpiger Donnerstags-Gungl, Fußball WM Übertragung, Kirchweihmontags Kesselfleischessen und Jahresabschlussessen der Turnier- und Trainingsteilnehmer waren stets gut besuchte Veranstaltungen.

Dieter Kreutterer, Abteilungsleiter